

**Motion Hess-Balgach / Böhi-Wil / Shitsetsang-Wil:
«St.Galler Kantonalhymne**

Das St.Gallerlied ist ein traditionelles und nicht mehr wegzudenkendes Lied-, aber vor allem Kulturgut unseres Kantons. Als leuchtendes Vorbild in der Pflege solcher Kulturgüter steht auch der Kantonsrat selber in der Pflicht. Als verbindendes Element und Ritual wäre das St.Gallerlied daher prädestiniert dafür, dass es vom gesamten Rat zu Beginn jeder Session gemeinsam würdig gesungen wird.

In diesem Sinne wird das Präsidium des Kantonsrates eingeladen, dem Kantonsrat einen Vorschlag zur Änderung des Geschäftsreglements des Kantonsrates (sGS131.11) zu unterbreiten, der das Singen der ersten Strophe des St.Gallerlieds zu Beginn jeder Session vorsieht.»

13. Juni 2018

Hess-Balgach
Böhi-Wil
Shitsetsang-Wil